



**An die  
Mitglieder des ATC Blau-Gold**

**29. März 2020**

Liebe Tennisfreunde, aktive wie passive Mitglieder des TC Blau-Gold Arnberg,

die Ausbreitung des Coronavirus und die damit verbundenen Einschränkungen des öffentlichen Lebens stellen uns alle vor besondere Herausforderungen. Davon sind wir als Sportverein nicht ausgenommen. Der Tennissport, unser Vereinsleben und nicht zuletzt auch unsere Clubbewirtung wird unter den Auswirkungen der Coronakrise leiden.

Am heutigen Sonntag hätten wir mit der **Jahreshauptversammlung** unsere erste Veranstaltung der Saison 2020 durchgeführt. Aufgrund des bestehenden Versammlungsverbots war dies jedoch nicht möglich. Ob und wann wir die Versammlung nachholen können, werden wir Euch rechtzeitig mitteilen.

Normalerweise hätten die Sportwarte um diese Zeit alle Mannschaftsführer mit aktuellen Infos (Vereinsspielplan, Trainingszeiten, Regeländerungen) zum Start in die Sommersaison 2020 versorgt. Alle Gruppen sind bereits ausgelost, der Terminplan wird jedoch nochmal angepasst werden müssen. Gemäß Anordnung des Westfälischen Tennisverbands sind frühestens ab Wettspielwochenende **13./14.6.2020** wieder **Mannschaftsspiele im Erwachsenenbereich** erlaubt. Über die Spiele im Jugendbereich sowie über die **Organisation des Jugendtrainings** wird von der Jugendwartin kurzfristig gesondert informiert.

Der Termin 13./14.6.2020 sagt noch nichts über eine mögliche allgemeine Aufnahme des Spielbetriebs auf unserer Anlage aus. Wir hoffen, dass dies deutlich früher der Fall sein wird. Dafür laufen bereits jetzt schon unsere Vorbereitungen für die Platzaufbereitung, wengleich diese aufgrund der eingeschränkten Versammlungsregeln fast ausschließlich in den Händen von Michael Eickhoff liegen. Die neue Asche wurde bereits geliefert und die Plätze 1-6 werden gerade gänzlich mit neuen Linien ausgestattet. Falls das Wetter mitspielt und die Coronalage sich entspannt, könnte der Spielbetrieb wie gewohnt ab Anfang Mai aufgenommen werden.

Da aber die Entscheidung über die Öffnung der Sportanlagen in den Händen der Behörden liegt, bleibt uns derzeit nichts anderes übrig als zu hoffen, dass die Pandemie für uns alle glimpflich verläuft, die getroffenen Maßnahmen greifen und für eine rasche Entspannung der Lage sorgen werden.

Ich wünsche Euch alles Gute und bleibt vor allem gesund!

Wolfgang Kämper

Vorsitzender